

COMMUNIQUÉ D'UNION POUR VILLENEUVE-LA-GARENNE

Patrice Furé rejoint Union pour Villeneuve

👉 Patrice Furé rejoint Union pour Villeneuve : un compagnon d'avenir au service de notre ville

Il y a une conviction profonde qui guide notre engagement :

ce ne sont pas les programmes qui font les victoires, mais les femmes et les hommes qui les portent.

Les compagnons avant le chemin.

Ce sont eux, par leur expérience, leur sincérité et leur volonté de servir, qui tracent les voies de demain.

Aujourd'hui, nous avons la fierté d'accueillir Patrice Furé parmi nos compagnons d'avenir.

Beaucoup le connaissent déjà : candidat en 2020, il a su fédérer autour d'une vision alternative pour Villeneuve-la-Garenne.



Mais son engagement dépasse la politique.

Depuis des années, Patrice est présent dans la vie éducative et associative de notre ville, aux côtés des parents

d'élèves, attentif aux enfants, proche des familles.

Il a cette capacité rare de transformer une inquiétude individuelle en sujet collectif, et de chercher toujours des solutions concrètes.

Son parcours professionnel, fait de responsabilités, de management et de projets humains, complète naturellement cet ancrage local.

Ce double regard – celui du citoyen engagé et du professionnel expérimenté – en fait un compagnon précieux pour notre collectif.

En rejoignant Union pour Villeneuve, Patrice vient renforcer une équipe qui avance avec un même cap : rendre à Villeneuve une dynamique, une énergie et une espérance qui se partagent. Son expérience dans l'éducation, son écoute des familles et sa fidélité à notre ville nourrissent notre volonté d'écrire une autre histoire collective, plus constructive, plus proche des habitants.

Nous savons que le chemin reste à tracer. Mais chaque nouveau

compagnon qui nous rejoint donne plus de clarté et plus de force à ce que nous portons ensemble. Avec Patrice, notre équipe grandit, et Villeneuve-la-Garenne s'ouvre à un avenir fait de confiance, d'attention et de perspectives partagées.

Bienvenue à Patrice Furé.

**EMMANUELLE SAUNIER
ABDELAZIZ BENTAJ**



➤ Qui est Patrice Furé ?

Âge et vie personnelle :

- 56 ans, marié, père de trois enfants. Habitant de Villeneuve-la-Garenne depuis 20 ans (secteur Quai d'Asnières).

Parcours professionnel :

- 30 ans d'expérience dans la gestion des collectivités territoriales.
- Directeur général d'une Communauté de communes de la Marne (1995-2003)
- Directeur administratif et financier du Syndicat de

traitement des déchets ménagers des Hauts-de-Seine (2003-2014)

- Directeur de cabinet à la présidence du Syctom de l'agglomération parisienne (2014-2020)
- Chargé de mission au Syctom (2020 à aujourd'hui)

Engagement éducatif :

- Plus de 10 ans d'implication comme représentant des parents d'élèves dans les écoles et collèges de Villeneuve-la-Garenne (Jean Moulin, Édouard Manet).

Engagement associatif et militant :

- Adhérent de Génération Écologie depuis 2020, autour de la décroissance et de l'écologie intégrale.
- Engagé depuis 2021 dans la défense des agents publics et du statut de la Fonction publique territoriale, au sein d'une fédération nationale.

Valeurs :

- Jeunesse, éducation, écologie, défenseur social.